

# なかよし



中野区立武蔵台小学校

1年学年だより

令和5年11月30日

No.14

## もうすぐ 学習発表会



今年も残すところ1か月となりました。今月は、初めての学習発表会があります。1年生は、「おおきなかく」の斉唱と、「こいぬのマーチ」の器楽合奏に取り組んでいます。自分の声や音だけでなく、友達の声や音をよく聞きながら、みんなの音が一つになるよう練習しています。

また、12月はこれまでの自分を振り返り、新年につなげる時期でもあります。学習や生活について、やり残しがないようにまとめ、充実した気持ちで新年を迎えられるよう取り組んでいきます。ご家庭でも機会をみて、お子様と一年のあゆみを振り返ってみてください。

今年一年、ご協力いただきましてありがとうございました。また来年もよろしく願います。よいお年をお迎えください。



## 12月の学習予定

国語	・おかしばなしをよもう ・ものの名まえ ・わらしべちょうじゃ ・日づけとよう日 ・てがみでしらせよう
算数	・おおきいかず
生活	・たのしいあきいっぱい ・じぶんでできるよ
音楽	・いいおとみつけて ・おとのスケッチ ・音楽ランド
体育	・跳び箱を使った運動遊び ・ボール遊び ・なわとび遊び
図工	・ちぎってはって ・スタンプ スタンプ!
道徳	・正直、誠実 ・伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度
外国語	・Let's go to a zoo.



■ 書き初めについて ■

書写の硬筆学習として、鉛筆で書き初めを行います。12月から練習に取り組みますので、6Bの鉛筆を1本購入させていただきます。配布されましたら、ご家庭で記名をして筆箱に入れておくようにしてください。

■ 学習発表会についてのおねがい ■

学習発表会で「おおきなかぶ」の歌を歌うとき、役によって歌うタイミングが違います。役が分かるように、役ごとに色の違うバンダナを購入させていただきました。

なお12月9日(土)は、バンダナの色が目立つように、白いシャツ、ブラウス、トレーナー等を着せて登校させてください。大きな絵でなければ、絵が描かれていてもかまいません。該当する物がなければ、体操着で代用します。8日(金)の児童鑑賞日は、特に色の指定はしません。よろしくお願いいたします。不明な点があれば、担任までお問い合わせください。

■ 縄跳びを持たせてください ■

縄跳びの学習が始まります。縄跳びを12月4日(月)までに必ず記名をし、長さを調節して持たせてください。持ち手を持って、片足で縄を踏み、持ち手が胸の高さぐらいになる長さに調整すると跳びやすいと言われています。

以前お知らせしましたように、12月の保護者会はありません。冬休みの課題や、冬休み明けの日の持ち物については、後日「学年だより 冬休み号」にてご連絡します。

